



Communiqué de presse

Paris, le 06 juillet 2019

Le ministre de la Culture,

Hommage à João Gilberto

Le nom de Joao Gilberto est à jamais associé à la bossa nova dont il était l'un des pères, aux côtés de Antonio Carlos Jobim, de Stan Getz et de Vinicius de Moraes. Sa voix chaleureuse et envoûtante et le son de sa guitare ont donné tout son relief à cette musique au rythme syncopé et sensuel, empreinte de cette saudade mélancolique qui a fait son succès.

Chanteur et guitariste hors pair, interprète inoubliable de Bim Bom en 1956, de Chega de Saudade en 1958 et surtout de The Girl from Ipanema aux côtés de son épouse Astrud en 1962, João Gilberto Prado Prereira de Oliveira a marqué de son empreinte l'histoire de la musique, bien au-delà des frontières de son Brésil natal et de la samba dont il se réclamait.

Personnalité légendaire et exigeante, son travail a inspiré de très nombreux artistes de par le monde, à l'instar de Caetano Veloso ou Gilberto Gil, et transporté des millions d'amoureux de la musique.

Franck Riester, ministre de la Culture, partage la tristesse de toutes celles et tous ceux qui aimaient sa musique, et adresse ses très sincères condoléances à sa famille et ses proches.